

# La vie au chalet

Lundi, nous sommes arrivés vers 16h00 à ST LARY. Nous n'avons pas pu nous installer tout de suite car le sol était humide donc nous sommes allés au magasin de ski vers 16h30. Nous sommes rentrés au chalet de l'ours, nous nous sommes installés dans le calme et on est redescendu pour manger. Au menu, il y avait : taboulé, dinde aux petits légumes, desserts variés. Après ce bon repas, nous nous sommes couchés car tout le monde était fatigué.

On se couchait vers 21h30 et on se levait vers 7h30. On prenait le petit-déjeuner à 8h00 et après on s'habillait pour aller faire du ski.

Les soirées étaient cool, on a joué au babyfoot tous les jours et on a fait un tournoi.

Alexis P., Sarah, Nathan, Alexis L., Clara et Romane